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2020 年 12 月期全塾協議会定例会議事録 

2023 年 12 月 20 日 

全塾協議会 

全塾協議会規約 第 22 条第 1 項に基づき、2020 年 12 月 11 日に開催された全塾協議会定例会の議事録

を公開する。ただし、役職役名ならびに条数は議会当時のものである。 

議事概要記録 

名称 2020 年 12 月期全塾協議会定例会 

場所 オンライン上 

日時 2020 年 12 月 11 日 18:30－19:56 

出席者 

 

 塾生代表 後藤圭祐 

上部団体 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長 芹沢幸輝 

 体育会本部 主幹  俣野陽 

 四谷自治会 会長 保住英希 

 全国慶應学生会連盟常任委員会 委員長 吉田凌太 

 全塾ゼミナール委員会 委員長 吉田誉大 

  欠席 

  欠席 

 全塾協議会事務局 事務局長 岩舘 則明 

 全塾協議会事務局より他 6 名  

以下議案提出者 全塾協議会議長 吉田誉大 

 全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 

 共済部代表 青島魁大 

 慶援指導部 チアリーディング部会計 池柚希 

 慶援指導部 本部会計 鈴木晴佳 

 慶援指導部 吹奏楽団会計 塩田彩花 

 慶援指導部 定演会計 

慶援指導部 新学生代表 

坂部安純 

小畑采花 

 三田際実行委員会 財務局長 高橋史 

 法学部法律学科ゼミナール委員会 新財務 高畠慧人 

 湘南自治会準備会 代表 石井柊 

 矢上祭実行委員会 代表 鈴木隆文 

 オリエンテーション実行委員会 ステージ企画局長 新井花林 
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次第 

項目 担当・議案提出者 

1.  開会宣言 事務局長 岩舘則明 

2.  塾生代表挨拶 塾生代表 後藤圭祐 

3.  定足数確認 事務局員 清瀬竜世 

4.  配布資料の確認 

5.  議長の指名 

6.  議事録進捗報告 議事部長 在原拓哉 

7.  議事 
 

(1)  塾生代表挨拶                             

［20201211-01-JSD］ 

塾生代表 後藤啓介 

(2)  全塾協議会事務局                        

 ［20201211-02-JMK］ 

 ⅰ財務部報告 

 ⅱ議事部報告 

 ⅲ広報部報告 

 ⅳ総務政策部報告 

 ⅴ事務局長報告 

 

 

事務局員 後藤美汐 

議事部長 在原拓哉 

事務局長 岩舘則明 

事務局長 岩舘則明 

事務局長 岩舘則明 

(3)   共済部 代交代報告            

［20201211-03-KSB］ 

共済部 

代表 青島魁大 

(4)   應援指導部 独自財源特別支出承認申請  

［20201211-04-OES］ 

慶援指導部  

チアリーディング部会計 池柚希 

本部会計 鈴木晴佳 

吹奏楽団会計 塩田彩花 

定演会計 坂部安純 

(5)   應援指導部 代交代報告         

［20201211-05-OES］ 

慶援指導部  

新学生代表 小畑采花 

(6)   三田祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請  

［20201211-06-MTI］ 

三田祭実行委員会  

財務局長 高橋史 

(7)   三田祭実行委員会 代交代報告  

［20201211-07-MTI］ 

三田祭実行委員会  

財務局長 高橋史 

(8)   法学部法律学科ゼミナール委員会 代交代報告 

［20201211-08-HHZ］ 

法学部法律学科ゼミナール委員会 

新財務 高畠慧人 

(9)   湘南自治会準備会 活動報告  

［20201211-09-SJK］ 

湘南自治会準備会  

代表 石井柊 

(10)  矢上祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 

［20201211-10-YGM］ 

矢上祭実行委員会  

委員長 鈴木隆文 
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項目 担当・議案提出者 

(11)  矢上祭実行委員会 代交代報告   

［20201211-11-YGM］ 

矢上祭実行委員会  

代表 鈴木隆文 

(12)  オリエンテーション実行委員会 独自財源特別支出承認申請  

［20201211-12-ORJ］ 

オリエンテーション実行委員会 

ステージ企画局長 新井花林 

(13)  文化団体連盟本部 活動報告   

［20201211-13-BRH］ 

文化団体連盟三田本部常任委員会 

委員長 芹沢幸輝 

(14)  全塾ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 

［20201211-14-ZZI］ 

全塾ゼミナール委員会 

委員長 吉田誉太 

(15)  全塾協議会事務局 所属団体に関する議案  

［20201211-15-JMK］ 

事務局長 岩舘則明 

(16)  塾生代表 緊急執行に関する議案  

［20201211-16-JSD］ 

選挙管理委員会 後藤美汐 

8.  連絡事項 事務局員 清瀬竜世 

9.  閉会宣言 事務局長 岩舘則明 
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議決事項 

議案識別子 提出者 議事名 可否 

20201211-01-JSD 塾生代表 業務報告 採決なし 

20201211-02-JMK 全塾協議会事務局 業務報告 採決なし 

20201211-03-KSB 共済部 代交代報告 採決なし 

20201211-04-OES 應援指導部 独自財源特別支出承認申請 可決 

20201211-05-OES 應援指導部 代交代報告 採決なし 

20201211-06-MTI 三田祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20201211-07-MTI 三田祭実行委員会 代交代報告 採決なし 

20201211-08-HHZ 法学部法律学科ゼミナール委員会 代交代報告 採決なし 

20201211-09-SJK 湘南自治会準備会 活動報告 採決なし 

20201211-10-YGM  矢上祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20201211-11-YGM 矢上祭実行委員会 代交代報告 採決なし 

20201211-12-ORJ オリエンテーション実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20201211-13-BRH 文化団体連盟本部 活動報告 採決なし 

20201211-14-ZZI 全塾ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 取り下げ 

20201211-15-JMK 全塾協議会事務局 所属団体に関する議案 取り下げ 

20201211-16-JSD 塾生代表 緊急執行に関する議案 可決 

 

 

2023 年 12 月 20 日 議事録作成(役職役名ならびに条数は議会当時のものである。) 

全塾協議会事務局 事務局長 岩舘則明 

(署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、事務局長

の署名は省略する。 

この議事録が正確であることを証する。  

塾生代表 後藤圭祐 

(署名) 

全塾協議会規約第 22 条に基づき、塾生代表

の署名は省略する。 

全塾協議会 議長 吉田誉大 

(署名) 

2024 年 2 月 4 日付で議事録を真正なもの

であると確認した。 

議事詳細記録 

 開会宣言 

事務局長 岩舘則明が開会を宣言した。 

 塾生代表挨拶 

塾生代表 後藤圭祐が挨拶を行った。 
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 定足数確認 

事務局員 清瀬竜世による点呼により、定足数を満たしたことが発表され、本会の成立が確認された。 

 配布資料確認 

事務局員の清瀬竜世が、既に配布された資料の確認を行なった。 

 議長の指名 

事務局員の清瀬竜世は、全塾協議会規約 第 10 条に基づき議長の選任方法を諮ったところ、満場一致

を以て全塾ゼミナール委員会の吉田誉大が議長に選任された。 

 議事録進捗報告 

議事部長の在原拓哉は先月の定例会から当定例会までに完了したタスクがないと述べ、2019 年

2,3,9,10,11,12 月の議事録を作成中であり、次回定例会までに 2019 年度の議事録作成終了を目標として

いることを報告した。 

 議事 

 塾生代表 業務報告［20201211-01-JSD］ 

塾生代表の後藤圭祐が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

・事務局長の岩舘則明と対談式のインタビューを行った。 

 全塾協議会事務局 業務報告［20201211-02-JMK］ 

i. 財務部 

事務局員の後藤美汐が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

・ 11 月の許可番号を発行したこと 

・ 各種書類の回収、確認、催促を行っていること 

・ 予算執行計画説明書の確認作業を行っていること。 

・ 財務書類の紙媒体を回収中であること 

ii. 議事部 

議事部長の在原拓哉が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

・ 先月と同様メール対応、定例会の日程調整、メーリングリストならびに名簿の更新、式次第の作

成を行ったこと。 

・ 12 月 12 日に議事部会を行って議事録進捗の確認や業務分担を行う予定であること。 

iii. 広報部 

事務局長の岩舘則明が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

・ 広報部会、ならびに新人への業務説明会を行ったこと。 

・ 事務局アカウントにて定期的に事務局の日常を発信していること。 

・ 全塾協議会や事全塾協議会事務局に関する 4 コマ漫画の発信を行ったこと。 

・ 全塾協議会ウェブサイトの改変を行ったこと。そしてその改変は全塾協議会の議会についてのペ

ージの年表や流れをより視覚的に平明にしたこと。 

iv. 総務政策部 
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事務局長の岩舘則明が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

・ 引き続き局員名簿を作成すること。 

・ 侵入局員に対する仮配族の統括を行うこと。 

v. 事務局長報告 

事務局長の岩舘則明が報告を行った。その報告は以下の通りであった。 

・ 全塾協議会の広報のために塾生代表の後藤圭祐にインタビューをしたこと。近日中に数回に分け

て記事をウェブサイトで公開する予定であること。 

 共済部 台交代報告［20201211-03-KSB］ 

共済部 新代表の青島魁大 ならびに共済部 新財務の中川和人が挨拶を行った。 

 慶援指導部 独自財源特別支出承認申請［20201211-04-OES］ 

慶援指導部より以下の通り申請がなされた。 

 

應援指導部チアリーディング部会計 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥2,200 事後 
練習にて使用するアル

コール除菌スプレー代  

コロナウイルス感染防止策として

練習時に使用するため。 
2020 年 7 月 17 日 

2 ¥2,193 事後 
練習にて使用するアル

コール除菌スプレー代 

コロナウイルス感染防止策として

練習時に使用するため。 
2020 年 11 月 6 日 

3 ¥11,400 事後 チーム T シャツ代 
コーチの方々へプレゼントするチ

ーム T シャツ代として 
2020年11月10日 

4 ¥12,710 事後 タクシー代 
怪我をした部員の搬送代として(以

前の申請額を超過したため再申請) 
2020 年 12 月 2 日 

5 ¥25,000 事前 2020 年度還元金 

渉外活動に参加した部員や、練習場

責任者の部員への還元金として(先

月の申請 から額が変わったため再

申請) 

2020 年 12 月 

 

慶援指導部 本部会計 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥968 事後 消毒器材費 應援指導部員用の消毒器材費 2020 年 10 月 2 日 

2 ¥875 事後 消毒器材費 秋季慶早戦の消毒器材費 2020 年 11 月 1 日 

3 ¥7,500 事前 消毒器材費 應援指導部員用の消毒器材費 
2020 年 12 月~2021

年 

4 ¥1,000 事前 還元金 
應援指導部員への 2020 年度渉外活動還

元金 
2020 年 12 月 
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5 ¥100,000 事前 器材車運転手当 
2020 年度器材車の運転にあたった部員

への手当 
2021 年前半 

 

慶援指導部 吹奏楽団会計 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥10,000 事後 
マーチングコーチ代(真栁

秀俊氏) 

マーチングコーチ代(真栁秀俊氏)

として 

2020 年 11 月

25 日 

2 ¥19,500 事後 コーチ代(松本眞典氏) コーチ代(松本眞典氏）として 
2020 年 12 月 7

日 

3 ¥569 事後 

東京六大学野球秋季リーグ

戦にて使用するアルコール

除菌ペーパー代 

東京六大学野球秋季リーグ戦にて

使用するアルコール除菌ペーパー

代として 

2020 年 9 月 25

日 

4 ¥704 事後 
第71回慶早サッカー定期戦

にて使用するホッカイロ代 

第 71 回慶早サッカー定期戦にて

使用するホッカイロ代として 

2020 年 12 月 1

日 

5 ¥30,000 事前 譜面印刷用コピーカード代 
譜面印刷のためのコピーカード代

として 

2020 年 12 月～

2021 年 12 月 

 

慶援指導部 定演会計 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥931 事後 ラベルシール代 定期演奏会招待状送付用のラベルシール 2020/10/1 

2 ¥330 事後 
封筒・ 

クリアファイル代 

定期演奏会広告契約先への資料送付用の封

筒及びクリアファイル購入費 
2020/10/3 

3 ¥30,085 事後 舞台監視要員人件費 定期演奏会当日の舞台監視要員人件費 2020/12/8 

 

慶援指導部 チアリーディング部会計の池柚希、慶援指導部 本部会計の鈴木晴佳、慶援指導部 吹奏楽

団会計の塩田彩花、慶援指導部 定演会計の坂部安純によりそれぞれ説明が行われた。 

議会はこれを過半数をもって可決し、塾生代表の後藤圭祐は本決議を承認した。 

 慶援指導部 代交代報告［20201211-05-OES］ 

塾生代表の後藤圭祐が代交代報告に際して、一年間オンラインの中でも密にかかわる機会が多かった

こと、特に代表の菊池彩美とは連絡を取ることが多かったことを述べ、新代表の小畑采花に対しよろし

くお願いしますと挨拶を行った。 

慶援指導部 新学生代表の小畑采花が挨拶を行った。 

慶援指導部 新会計の坂本雄紀が挨拶を行った。 

慶援指導部 チアリーディング部 新会計の茂田夕渚が挨拶を行った。 

 三田祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請［20201211-06-MTI］ 

三田祭実行委員会 財務局長の高橋史により説明が行われた。 
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 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥30,000 事後 御車代 
広報宣伝企画「三田祭 Tube」に出演いただくゲ

ストの御車代として 

2020年11

月 

2 ¥2,780 事後 飲食物 
広報宣伝企画「三田祭 Tube」に出演いただくゲ

ストのケータリング費として 

2020年11

月 

 

事務局長 岩舘則明は、クラウドファンディングの実施形態についてならびにそれが ALL IN であるか

否かについて教えていただきたいと質問した。高橋はクラウドファンディングの目標金額を達成し、手

数料を引いた形で振り込まれている、そして ALL IN であると回答した。 

岩舘は以前議決を取った時と異なっていたので確認したと述べた。高橋は ALL IN に変更された理由

が今すぐには分からないため後日報告をすると述べた。 

議会はこれを過半数をもって可決し、塾生代表の後藤圭祐は本決議を承認した。 

 三田祭実行委員会 代交代報告［20201211-07-MTI］ 

三田祭実行委員会 前財務局長の高橋史より代交代の説明があった。三田祭実行委員会 新委員長の清

水勝輝と新財務局長の秋山萌々音からが挨拶を行った。 

塾生代表 後藤圭祐は、初のオンライン三田祭で大変だったと思うが、ハイクオリティーで成功して良

かった。私もいくつかの区画に参加させて頂いた。来年は通常で出来たらいいな、と述べた。 

 法学部法律学科ゼミナール委員会 代交代報告［20201211-08-HHZ］ 

法学部法律学科ゼミナール委員会 新財務の高畠慧人から報告及び挨拶があった。 

塾生代表の後藤圭祐がオンラインで大変だと思うが、ゼミの活動は学生生活に直結しているので頑張

ってください。また塾生代表選挙の告知をしていただけるとありがたいと述べた。 

 湘南自治会準備会 活動報告［20201211-09-SJK］ 

湘南自治会準備会 代表の石井柊から活動報告があった。石井は平時の活動として定例会を実施してい

て、昨日新規作業に関する話し合いをしたと述べた。 

事務局長の岩舘則明は、ホームページは公開されたのかと質問し、石井は、研究会のホームページは公

開したが、準備会のホームページはまだだと回答した。岩舘は、研究会の新歓はいつ頃予定しているのか

と質問し、石井は 1 月の終わりから 2 月の初めを予定している、現時点では日程調整中であると回答し

た。岩舘は 4 部門が同時に新歓することはないのかと質したところ、石井はないと回答した。 

岩舘は準備会の人員の内、どれほどを新歓の準備に割いているのかと質問し、石井は今は研究会の新歓

の方に人員を割いていると述べた。岩舘はそれは何人ほどであるのかと質したところ、石井は 7 人と回

答した。岩舘が続けて全体では何人在籍しているのかと質問したところ、石井はワークスペース上では

24 人だが、実際に活動している人はより少ないと述べた。 

 矢上祭実行委員会 独自財源特別支出承認申請［20201211-10-YGM］ 

矢上祭実行委員会 代表の鈴木隆文により説明が行われた。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥53,015 事後 飲食費 渉外局ひようら PR 動画撮影のための食事代 2020 年 9 月前半 
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として 

2 ¥10,150 事後 電車代 渉外活動、企画運営に必要な交通費として 2020 年 8-10 月 

 

議会はこれを過半数をもって可決し、塾生代表の後藤圭祐は本決議を承認した。 

 矢上祭実行委員会 代交代報告［20201211-11-YGM］ 

矢上祭実行委員会より代交代報告が上程された。 代表の鈴木隆文が矢上祭への協力に感謝申し上げる

と述べた。矢上祭実行委員会 新代表の高瀬広晴が挨拶を行った。高瀬は世の中興奮することはたくさん

あるが、全塾協議会に参加することが一番興奮すると述べた。矢上祭実行委員会 新財務の相原茉依が挨

拶を行った。 

塾生代表 後藤圭祐は、新委員長の高瀬君は面白いので矢上祭は盛り上がるだろう。今年はオンライン

での開催になってしまったが、来年は感染症対策もしっかりしてオフラインで開催出来たら良いと述べ

た。 

 オリエンテーション実行委員会 独自財源特別支出承認申請［20201211-12-ORJ］ 

オリエンテーション実行委員会 ステージ企画局長の新井花林より説明があった。 

 許可金額 申請時期 品名 支出理由 支出時期 

1 ¥162,400 事前 弁当、飲み物代 
約 30 の団体が参加し、長時間の準備を有

するため 

2021 年 3 月後

半 

2 ¥92,400 事前 弁当、飲み物代 
本番も多くの団体が参加し、長時間の活動

になるため 

2021 年 4 月前

半 

3 ¥52,800 事前 駐車場代 
機材運搬で２トントラックを使用するた

め 
記載なし 

 

事務局長の岩舘則明は、オリエンテーションはどれくらい話が進んでいるのかと質問した。新井が 2 週

間前に学生部と話した時はまだわからない。12 月の総会で話し合うと回答したところ、岩舘は 12 月の

総会で決定するのかと質し、新井は総会で各団体と話したうえで、学生部とも相談して最終決定すると

述べた。 

塾生代表 後藤圭祐は、対面での申請という認識でよろしいかと確認したところ、新井はその通りだと

述べた。 

議会はこれを過半数をもって可決し、塾生代表の後藤圭祐は本決議を承認した。 

 文化団体連盟本部 活動報告 ［20201211-13-BRH］ 

文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長の芹沢幸輝より報告があった。芹沢は先月の定例会から議案

提出期限までに10日ほどしか期間がなかったため、活動報告と活動予定の報告が並立していると述べた。

事務局長の岩舘則明が、今年は自治会費の緊急交付が交付されなかったので、予算支出のベースが減り、

そのために各団体から不満が上がっていないかと質問した。芹沢は財務が説明しているため今のところ

不満は上がっていないと述べた。 

塾生代表の後藤圭祐は、選挙へのご協力ありがとうございます。定期的にリマインドしていく。ご協力
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よろしくお願いいたしますと述べた。 

 全塾ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請［20201211-14-ZZI］ 

全塾ゼミナール委員会より独自財源特別承認申請が上程され、委員長の吉田誉太が説明を行った。 

事務局長の岩舘則明は、これは事後申請かと質問したところ、吉田はおそらくそうであると述べた。岩

舘は講演料とはゲストにお金をそのまま渡しているのか、何に使ったお金なのかと質問したところ、吉

田は講演料として払ったと述べた。岩舘は全ゼミの予算の何割がそこに使われているのか、おそらく各

ゼミから集めたものだろうと推測したところ、吉田は詳しく分からないため、持ち帰って再度財務に確

認すると述べた。 

体育会本部 主幹の俣野陽は詳しい内容が何もわからないので、担当の方に説明してもらうのが良い。

来月もう一度提出してもらうのが良いと述べた。吉田は 65 万は高すぎる。もう一度持ち帰って再度説明

するのが良い。また財務担当ではなく当事者に説明してもらうことは可能か、と質問した。岩舘は担当者

の代理という形であれば問題ないと述べた。 

議会は当議案を取り下げた。 

 全塾協議会事務局 所属団体に関する議案［20201211-15-JMK］ 

全塾協議会事務局より所属団体に関する議案が上程され、事務局長の岩舘則明より所属団体の商学部

ゼミナール委員会についての説明があった。 

団体担当者は 11 月頃に催促をうけた際に前任に連絡したが全く反応がないと述べた。岩舘はこれに

対し、前任が書類をすべて持っているのかと質問した。担当者は前任がすべて持っているので作成がで

きないと述べた。岩舘は、電子媒体で作成できるものに関しては訂正して提出してもらいたいと述べ、

団体担当者は承知したと述べた。 

岩舘はいつごろまでに書類が提出できるのかと質問したところ、担当者はまだ中身も分からないため、

確認してから事務局と連絡を取って報告すると述べた。 

岩舘は、今回の事案に関して出金伝票は前任の人と連絡を試み、1 月までに連絡が取れなければ引継

ぎに問題がないかどうかも確認しながら今後の対応に関して処分を検討する。そのため現時点で処分を

確定するのは不適切であると思うと述べた。議員は来月もう一度全貌が明らかになってからで良いと述

べた。 

議会は当議案を取り下げた。 

 

 塾生代表 緊急執行に関する議案［20201211-16-JSD］ 

塾生代表より緊急執行に関する議案が上程され、緊急執行の依頼を出した選挙管理委員会の後藤美汐

より特別支出の内訳に関して説明があった。事務局長の岩舘則明は後藤に対し、予算はいくらかと質問

した。後藤が 5 万円と答えたところ、岩舘は、5 万円に到達することはないだろう。使っても 1、2 万円

程度だろうと回答した。後藤はそうだと述べた。 

議会はこれを過半数をもって可決した。 

   

 連絡事項 

議長が事務局員の清瀬竜世に戻された。清瀬は次回の定例会の日程はまだ決まっていないので後日報
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告すると述べた。 

塾生代表の後藤圭祐が、無事選挙が成立すれば今回の定例会が最後の議会となる。この一年間本当にあ

りがとうございました。このご時世なので会食することはできないが、コロナが収まったらぜひ行いた

い。また 2 度目の退任あいさつをしなくていいよう、塾生代表選挙が成立するように協力をお願いする

と述べた。 

 

 閉会宣言 

19 時 56 分に閉会が宣言された。 
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